

(2012年8月23日付しんぶん赤旗)

橋下維新

檜下維新

久の
維新

大阪維新の会の地

物議をかもす言動が多いのはなぜか。

下徹大阪市長その人に根源があるのではないか、との思いが強くなりります。橋下氏を最初に政界にさせた自民党関係者は「義理」、人情、恩返しという（保守）政治家の基本を忘れた、ドライなやつだ」と証言します。

権力欲の手段 証言によると、2007年10月の大阪市長選挙の際、「自分は出る筋合いはない。東国原でも（宮崎県）知事なのに」といって要請を拒否。その後、08年知事選に出馬し、当選すると自民党と距離を置き、民主党やみんなの党などの有力政治家に近づいたといいま

『大勢の報道陣に囲まれ取材に応じる橋下市長』の
日、大阪市役所
『橋下氏の著書『まつと』
勝負!』



「嘘は政治家の始まり

嘘は政治家の始まり

既成政党に反抗する
「第三極」などとメディア
では持ち上げられてし
ますが、こうしたメンバ
ーが合流するとすれば、
既成政党の中心にいた政
治家の“救済”集団その
ものになります。

の安全保障を確立する議員の会」にも参加。松浪健太衆院議員（自民）は生活保護攻撃の先頭に立ち、小熊慎司参院議員（みんな）はTPP（環太平洋連携協定）への参加を主張しています。

第5部 国政への野望 ⑦

「始まりなのっ！」
ついは政治家と弁護士の
ない奴は政治家と弁護士の
にはなれないよ！ ウソ

下・維新の会が「政党化」のために、「主流」をもちかけていくとされる国会議員の顔ぶれです。

タ力派すらり
取材した関係者は「橋下氏ほど『弱肉強食』を体現している人はいない」「彼の唯一の信念は大衆迎合だ」などとものべます。そんな人物が改めます。

筆頭が自民党的安倍晋三元首相。故中川昭一氏らと歴史問題の議連をつくり、歴史教科書を攻撃。首相時代には、憲法改正を公言し、改憲手続をき法や教育基本法改悪を强行しました。

憲タ力派政治家と結びついたりじうなるのか。そう思わせるのが、橋

筆頭が立派な政治家、元三元首の故中川昭一氏らと歴史問題の議論をつくり、歴史教科書を攻撃。首相時代には、憲法改正を公言し、改憲手続を強行しました。